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Пошли большегрузы

Наконец-то свершилось то, чего так ждали жители 
Левобережья. Ледовая переправа «Тобольск – Бе-
керева» через реку Иртыш достигла проектной 
грузоподъёмности в 60 тонн. Этому способствовали 
продолжительные морозы. 

– Пропуск большегрузного транспорта важен не 
только для предприятий, расположенных на левом бе-
регу, но и для жителей Левобережья, в частности для 
проживающих в Заболотье, куда основные запасы про-
довольствия и ГСМ доставляются по автозимнику. Но 
с завозом больших грузов стоит поспешить, так как 
дальнейшая ситуация будет зависеть как от погодных 
условий, так и от фактического состояния ледового по-
крова. А ещё от правильной эксплуатации переправы 
водителями, от которых требуется соблюдение правил 
безопасности: не превышать скоростной режим (20 км / 
ч) и строго соблюдать установленный тоннаж. Наруше-
ния могут привести к образованию трещин и повреж-
дению переправы, – сообщает руководитель тоболь-
ского инспекторского отделения центра ГИМС ГУ МЧС 
России по Тюменской области Владимир Самоловов.

俯eГерман БАБАНИН

Берег левый – берег правый

Возвращение «Молодости» 

Большая реконструкция. В первом квартале текущего года распахнёт свои 
двери полностью обновлённый спортивный комплекс «Молодость»

25 января замести-
тель главы города Юрий 
Вавакин вместе с гене-
ральным директором ООО 
«Тоболпромстрой» Петром 
Чернобаевым оценили 
готовность всего объекта 
к эксплуатации. В ходе 
обхода генподрядной орга-
низации был высказан ряд 
технических замечаний.

– Сейчас мы работаем над 
их устранением. В частно-
сти, они касались цветового 
дизайна стен в некоторых 
помещениях, здесь мы по-
меняем окраску. В целом 
на объекте закончены все 
строительно-монтажные 
работы, завершён бассейн, 
– отметил генеральный ди-
ректор Пётр Чернобаев. А 

заместитель главы города 
Юрий Вавакин подчеркнул, 
что реконструкция СК «Мо-
лодость» стала возможной 
благодаря программе «То-
больск-2020» и что он со-
всем скоро станет дорогим 
и долгожданным подарком 
для тоболяков.

Масштабный проект по 
реконструкции легендар-

ного спортивного комплек-
са, введённого в строй в 
далёком 1993 году Тоболь-
ским нефтехимическим 
комбинатом для спортив-
но-оздоровительных нужд 
сотрудников и в 2010-м 
переданного в ведение ад-
министрации города, стар-
товал в октябре 2019 года. 
Тогда строители ООО «То-

болпромстрой» приступили 
к демонтажу протекающей 
кровли и потрескавшихся 
стен. За годы долгой экс-
плуатации комплекс стал 
представлять жалкое зре-
лище: рушились кровля и 
стены, приходили в негод-
ность бассейн и другие по-
мещения.

 C КСТАТИ

Реконструкция позволила 
не только привести в надле-
жащий порядок разрушаю-
щееся здание, но и за счёт 
пристроя видоизменить его, 
добавить дополнительные 
помещения, где разместят-
ся раздевалки, душевые и 
комнаты отдыха. Вообще 
«Молодость» станет универ-
сальным спортивным ком-
плексом, предназначенным 
для проведения соревнова-
ний и учебно-тренировоч-
ных занятий по волейболу и 
баскетболу, мини-футболу и 
плаванию, фитнесу и аэро-
бике, пауэрлифтингу и на-
стольному теннису, карате и 
дартсу и т.д. 
Плановая загруженность —   
1 220 человек.

俯Вера ХОХЛОВА
eДарья ФЕДОТОВА

ЗАО «Сибирский центр 
ценообразования 
в строительстве, 

промышленности и энергетике»

Оказываем следующие услуги:
• Составление и экспертиза сметных расчётов на все 

виды работ. Экспертные заключения о сметной стоимо-
сти строительства. Участие в предарбитражных спорах 
за выполненные объёмы работ (имеем диплом «Судебная 
строительно-техническая экспертиза» № 632408405621) 
(конт.тел. +7(3812)21-01-82).

• Конъюнктурный анализ стоимости материальных ре-
сурсов. Расчёты тарифов по доставке строительных ре-
сурсов франко-приобъектный склад (конт.тел. +7(3812) 
27-88-52).

• Разработка сметных нормативов на ремонт, тех/об-
служивание инженерного оборудования, составление 
технологических карт (конт.тел. +7(3812)21-01-75).

Гарантируем максимально сжатые сроки, достойное 
качество и конкурентные цены. Свидетельство о допу-
ске к видам работ в сфере стоимостного инжиниринга 
№ 0014 от 06.06.2017 г. С полной информацией о дея-
тельности компании вы можете ознакомиться на сайте 
// WWW//srccs.ru, 644043, г. Омск, ул. Октябрьская, 33; 
приемная (3812) 24-67-15, email: mail@srccs.ru.

Потому что друзья

Третий сектор. Тобольскую территорию назвали лучшей в регионе по 
поддержке и развитию социально ориентированных некоммерческих 
организаций, эксперты отметили системный и всесторонний подход 
муниципалитета в этом вопросе

В Тобольске состоялось 
заседание клуба лидеров 
некоммерческих органи-
заций (НКО) по итогам бла-
готворительного сезона и 
деятельности муниципа-
литета в отношении этих 
организаций в 2020 году.

В первую очередь началь-
ник сектора по работе с об-
щественными организаци-
ями администрации города 
Алла Ларионова доложила 
руководителям активных 
НКО и ТОСов (территори-
альное общественное само-
управление) о результатах 
реализации муниципаль-
ной программы поддержки 
социально ориентирован-
ных НКО в Тобольске. «Мы 
с вами уже не просто кол-
леги, мы друзья, это чув-
ствуется даже по нашим 
приветствиям и объятиям, 
когда собираемся вместе 
обсудить социально зна-
чимые вопросы. И заметно 
это не только нам, но даже 
людям со стороны. Во вре-
мя областного конкурса 
муниципальных программ 
поддержки СО НКО, органи-
зованного в январе этого 
года благотворительным 

фондом развития города 
Тюмени, нам сказали, что 
мы отличаемся от других 
территорий региона, у нас 
некоммерческий сектор и 
власть слились в единое 
целое. И я считаю, что мы 
как представители адми-
нистрации города стоим на 
страже интересов неком-
мерческого сектора и ТОС», 
– отметила Алла Ларионова.

Помощь всегда 
хороша
В Тобольске со стороны     

администрации города осу-
ществляется имуществен-
ная, финансовая и консуль-
тационная поддержка обще-

ственных организаций. По 
словам Аллы Ларионовой, в 
2020 году, несмотря на пан-
демические трудности, все 
программные показатели 
были выполнены. Требова-
лась помощь в предостав-
лении помещения четырём 
НКО, в результате двум орга-
низациям были предостав-
лены муниципальные по-
мещения на безвозмездной 
основе, двум – по социаль-
ной аренде. Для проведения 
различных встреч обще-
ственникам предоставляет-
ся конференц-зал во Дворце 
творчества молодёжи, ра-
бочие места в коворкинг-               
центре «Точка Опоры», спорт-
залы. 

Обсудили проблемы воз-
можности использования 
движимого имущества не-
коммерческими организа-
циями. «Этот момент будем 
прорабатывать в текущем 
году, НКО часто требуется 
мебель, техника, машины. 
Нужда в помещениях на се-
годня закрыта, но если вам 
что-то необходимо – обра-
щайтесь, пишите в соцсети 
«ВКонтакте» в группе СО 
НКО Тобольск», – сказала 
Алла Ларионова. 

В прошлом году – 24, но 
сумма гранта на один проект 
была максимум 250 тысяч 
рублей, теперь до 400 тысяч, 
соответственно, снизилось 
количество победителей. 
Был поднят вопрос по низко-
му участию НКО в конкурсах 
субсидий от департамен-
тов администрации города. 
Участники встречи отметили 
малую информированность в 
данных конкурсах, а также 
некоторую сложность выпол-
нения заявок по субсидиям. 
Алла Ларионова предложила 
дублировать все конкурсы 
на гранты любого уровня для 
НКО в группе «ВКонтакте» 
и организовывать встречи с 
представителями департа-
ментов перед распределени-
ем субсидий.

Консультационная под-
держка НКО была самой зна-
чительной в прошлом году, 
она требовалась и при на-
писании грантов, проектов, 
оформлении помещений и 
т.п. Более 250 человек обра-
тилось за консультационной 
помощью в администрацию 
города и ресурсный центр под-
держки СО НКО Тобольска (ру-
ководитель Наталья Пангина).
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Финансовую помощь в виде 
муниципального гранта 
получили в 2020 году 

15 некоммерческих 
организаций. 

 e подпись  ??

Капитальная помощь

В новом году увеличился размер ежемесячной 
выплаты из средств материнского семейного капи-
тала, сообщает Пенсионный фонд РФ.

Жители Тюменской области, которые обратятся за 
назначением ежемесячной выплаты в 2021 году, бу-
дут получать её в увеличенном размере – 11 956 ру-
блей. Напомним, что правом на ежемесячные выпла-
ты из МСК может воспользоваться семья, постоянно 
проживающая на территории РФ, при условии того, 
что и мама, и второй ребенок являются гражданами 
России, а также при условии, что второй ребенок ро-
дился или был усыновлен с 1 января 2018 года. Ещё од-
ним, но не менее важным критерием, является размер 
дохода семьи. Он не должен превышать двукратную 
величину прожиточного минимума трудоспособного 
гражданина за 2 квартал предшествующего года. В 
Тюменской области в 2021 году эта сумма составляет 
24 392 рубля (двукратный прожиточный минимум).

Обратиться за выплатой также можно через портал 
Госуслуг или личный кабинет на сайте Пенсионного 
фонда. Семьи, которые уже получили право на мат-
капитал, но пока не оформили сертификат, могут сде-
лать это одновременно с подачей заявления на еже-
месячную выплату. Подать заявление о назначении 
ежемесячной выплаты можно в любое время в тече-
ние трёх лет со дня рождения ребёнка. 

Если подать заявление в первые шесть месяцев по-
сле рождения ребенка, выплата будет установлена с 
даты рождения. Если обратиться после шести месяцев, 
выплата устанавливается со дня подачи заявления. 

В условиях пандемии до 1 марта 2021 года действу-
ет беззаявительное продление выплат. Семьям, полу-
чающим ежемесячную выплату из материнского ка-

Новости 

питала, до марта не надо обращаться в Пенсионный 
фонд, чтобы продлить право на эту меру поддержки. 
В 2020 году за ежемесячной выплатой из средств ма-
теринского (семейного) капитала обратилось более 4 
тысяч семей Тюменской области.

俯Екатерина ВОЛЬНОВА 
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своих близких хочется достойно. Однако с оказани-
ем ритуальных услуг мусульманскому населению 
в городе дела обстоят неважно. Казалось бы, некото-
рые шаги были предприняты, на Алемасовском клад-
бище на мусульманской части погоста даже здание                         
построили, где и должны были оказываться необходи-
мые услуги, но там нет ни воды, ни других условий. 

Зарифа Н.

– Да, действительно на Алемасовском кладбище на 
мусульманской части с 2013 года стоит нежилое по-
мещение, изначально возведённое там для оказания 
усопшим мусульманских обрядов. Думаю, в этом году 
мы найдём возможность провести там ремонт, чтобы 
начать оказывать ритуальные услуги, – ответил нам 
Алексей Чирков, директор центра городских услуг.

Отвечает Вера Ивановна

Проводить 
в последний путь

Отчёт до марта
Пенсионный фонд напоминает: страхователи 

должны предоставить отчётность за 2020 год по 
форме СЗВ-СТАЖ в территориальные органы ПФР не 
позднее 1 марта 2021 года.

Страхователи учреждений и организаций, числен-
ность сотрудников которых составляет 25 и более 
человек, предоставляют отчётность в форме элек-
тронного документа, подписанного усиленной квали-
фицированной электронной подписью по защищён-
ным каналам связи.

За нарушения в предоставлении отчётности к стра-
хователям применяются финансовые санкции.

俯Диана ШТЕРН

Официально

Об успехах этой обще-
ственной организации в 
городе знают многие, так 
как молодогвардейцы под 
руководством Алексея 
Жарновского, избранного 
депутатом городской думы 
7 созыва, всегда в гуще 
событий, а также являют-
ся инициаторами многих 
акций и программ.

За эти годы в «Молодой 
гвардии» работало не одно 
поколение молодых и ини-
циативных ребят, но всегда 
организация составляла 
большую команду, которую 
связывали вместе не толь-
ко общественные дела, но и 
крепкая дружба.

Тобольские молодогвар-
дейцы за годы существова-
ния организации добились 
многого, так как стараются 
решать злободневные проб-
лемы, а в своих акциях и 
мероприятиях затрагивают 
самые актуальные вопросы. 
Вот и по итогам 2020 года 
тобольское отделение было 
названо лучшим на регио-
нальном уровне. 

Как говорит руководитель 
организации, здесь высоко 
ценят постоянство, инициа-
тиву и ответственность. 

– Наши ребята понима-
ют, что их работа очень 
важна и нужна людям, 
– подчёркивает Алексей 
Жарновский. – 2020 год, 
несмотря на пандемию, 

Школа будущих политиков

Молодая гвардия «Единой России». Тобольскому местному отделению 
«Молодой гвардии» 15 лет

был щедр на различные 
социально значимые ме-
роприятия. Например, в 
рамках международного 
проекта, направленного на 
популяризацию профессии 
медицинских сестёр, для 
молодых специалистов 
областной больницы №3 
и студентов Тобольского 
медицинского колледжа 
были проведены воркшопы 
и информационные беседы 
о трендах молодёжного ли-
дерства. В проекте приняло 
участие более 60 молодых 
специалистов и студентов. 
Другой проект, «Вожати-
ки», был организован при 
поддержке Тюменского 
регионального отделения 
партии «Единая Россия» в 
помощь детям и взрослым, 

находящимся на самоизо-
ляции. О его популярности 
говорит тот факт, что к под-
готовке образовательного 
канала подключились 8 ре-
гионов страны, для просмо-
тра по-прежнему доступно 
более 140 выпусков.

Молодогвардейцы не 
остались в стороне и тог-
да, когда понадобилась по-
мощь пожилым тоболякам. 
В марте стартовал проект 
«Карантинный патруль», в 
рамках которого активисты 
«Молодой гвардии» зани-
мались не только информи-
рованием людей из группы 
риска о работе горячей ли-
нии по доставке продуктов 
и лекарственных препара-
тов, о важности соблюдения 
профилактических мер, но 

и организовали онлайн-
флешмоб «Тобольск, надень 
маску» (он был отмечен ру-
ководителями партии на 
федеральном уровне как эф-
фективная практика по про-
филактике), а также начали 
доставлять продуктовые 
наборы. Наборы формиро-
вались как при поддержке 
местного отделения партии, 
так и на личные средства 
молодогвардейцев. Всего 
было доставлено более 300 
наборов. Ещё одним значи-
мым событием в их жизни 
стал проект «Я – донор». 
Кстати, вырученные от сда-
чи крови деньги опять же 
идут на благотворитель-
ность. В активе ребят ещё 
много добрых дел: помощь 
бездомным животным,                     

закупка игрушек для                                                                          
детей, находящихся на ле-
чении в стационаре («Короб-
ка храбрости»), «Доставка 
добра», в рамках которого

 
на гуманитарный склад 
при социальном центре 
было передано 

более 350 кг вещей, 
которыми поделились не-
равнодушные тоболяки. 

А ещё молодогвардейцы 
создают свой «Народный 
контроль» и начинают про-
верять, как управляющие 
компании проводят дезин-
фекцию подъездов в много-
квартирных домах. Актив-
ная молодёжь поздравляет 
ветеранов войны и тыла 
(и доставляет им около 
100 продуктовых наборов), 
проводит экологическое 
мероприятие «ЭкоДвор», а 
совместно с транспортной 
полицией – акцию по про-
филактике кибермошенни-
чества и т. д.

Становление, развитие, 
опыт. Тобольское местное 
отделение «Молодой гвар-
дии» – хорошая школа для 
будущих политиков, обще-
ственных деятелей. Оно 
даёт возможность для само-
реализации каждому свое-
му стороннику, даёт понять, 
что предела для достиже-
ния цели нет, какие бы ам-
бициозные цели ты бы ни 
ставил перед собой.

俯Вера ВОЛГИНА

Всегда на связи
Депутат на округе

Даже в сложившейся эпи-
демиологической ситуа-
ции, когда личное общение 
небезопасно, депутат из-
бирательного округа №23 
Сергей Вакарин всегда на 
связи со своими избирате-
лями. 

А если у жителей возни-
кают вопросы, они могут 
задать их своему депутату 
хотя бы в дистанционном 
формате, когда главным 
рабочим инструментом на-
родного избранника стано-
вится телефон. Кроме того, 
депутат активно общается 
с жителями округа и в соци-
альных сетях.

Вопросы, с которыми об-

ращаются избиратели, раз-
ные, и депутату приходится 
почти в каждый вникать 
отдельно. Вот и в послед-
ний дистанционный приём 
одни жители поднимали 
вопросы по уборке снега в 
микрорайоне Дом отдыха, 
других волновала проблема 
замены ламп освещения, 
третьи интересовались, ког-
да до них дойдёт газ.

В ходе депутатской дея-
тельности депутат зару-
чился поддержкой разных 
структур, которые по перво-
му его звонку подключают-
ся к решению проблемы на 
округе. Но особенно слажен-
но и оперативно взаимодей-
ствует с ним руководство 
МУП ДЭУ (директор Олег 

Федоровский). Не раз вме-
сте они выезжали на место 
для выяснения причины 
появившейся проблемы, а 
затем и устранения её. С бо-
лее серьёзными вопросами 
не раз приходилось обра-
щаться Сергею Вакарину и 
к главному инженеру МКУ 
«Тобольскстройзаказчик» 
Роману Янсуфину, который 
также безотлагательно под-
ключал ресурсы для их ре-
шения.

В ходе онлайн-приёма 
все обращения избирателей 
были рассмотрены, по неко-
торым из них тут же были 
приняты рабочие решения. 
Разъяснения и консультации 
даны всем обратившимся.

俯eВера ХОХЛОВА 
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䍾1 
Победы                        
и достижения
Участники встречи отме-

тили, что прошедший год 
был очень богатым на до-
стижения тобольских НКО. 
Более 50 социально значи-
мых проектов были про-
ведены ими в Тобольске в 
2020 году, причём не только 
при финансовой поддержке, 
но и благодаря энтузиаз-
му активистов НКО. Проект 
спортивного клуба «ЙЕТИ 
имени А.К. Козлова» полу-
чил сертификат обществен-
ного признания на конкурсе 
социальных проектов «Си-
нергия Сибири». Обществен-
ная организация «В защиту 
жизни» получила Гран-при 
этого престижного конкур-
са. Конноспортивный клуб 
«Пегас» стал дипломантом 
регионального этапа всерос-
сийского конкурса «Лучший 
социальный проект». Также 
в Тобольске победителями 
президентского гранта ста-
ли пять НКО, в грантовой 
программе СИБУРа «Форму-
ла хороших дел» – девять НКО.

И сама муниципальная 
программа Тобольска за-
воевала первое место в об-
ластном конкурсе. Комиссия 
придерживалась целого ряда 
критериев, среди которых 
были доля расходов местно-

го бюджета, направляемых 
на реализацию программы, 
в общем объёме расходов 
местного бюджета в текущем 
году, количество работаю-
щих СО НКО, наличие муни-
ципальных правовых актов 
(либо плана по их разработке), 
регулирующих предоставле-
ние СО НКО финансовой или 
имущественной поддержки. 
Эксперты отметили систем-
ный и всесторонний подход 
к поддержке и развитию                                    
СО НКО в Тобольске.

Благотворители

Руководитель ресурсно-
го центра Наталья Пангина 
представила участникам 
встречи презентацию о бла-
готворительном сезоне в 
Тобольске, состоявшегося в 

декабре 2020 года, резуль-
таты которого было высоко 
оценены на форсайт-сессии 
ресурсных центров УФО в 
Тюмени (мы сообщали об 
этом подробно в № 6 от 23 
января). Особенно удивила 
экспертов уникальная прак-
тика ТОС в плане благотво-
рительности. «Руководитель 
ТОС «Дружный» 6 микро-
района Татьяна Солочин-

ская организовала благо-
творительность «в шаговой 
доступности», как сказали 
эксперты. Жителям микро-
района не пришлось куда-то 
далеко ходить, чтобы поуча-
ствовать во всех благотвори-
тельных акциях города, они 
приносили тёплые вещи, 
еду, сладости, игрушки, 
корма для животных в бли-
жайший магазин. Предпри-
ниматели тоже с радостью 
откликнулись и пошли на-

Потому что друзья
 C НО ВСЁ ЖЕ ОТМЕТИМ, 

что «Щедрый Тобольск»                       
собрал в общей сложности бо-
лее 250 кг благотворитель-
ной помощи, на сумму прибли-
зительно 142 тысячи рублей.               
Благотворителями выступили 
22 организации города, в том 
числе предприниматели, и 391 
человек. А благополучателями 
стали 394 человека – это дети-
инвалиды, одинокие пожилые 
люди, многодетные и мало- 
обеспеченные семьи. 

Наталья Пангина сердечно 
поблагодарила всех участни-
ков благотворительного сезо-
на, внёсших свой огромный 
вклад в победу Тобольска. Бла-
годарственными письмами 
ресурсного центра поддерж-
ки СО НКО были награждены 
Татьяна Солочинская – ТОС 
«Дружный» 6 микрорайона, 
Полина Киселева – АНО «Но-
вая жизнь», Татьяна Кухарен-
ко – МАУ «Центр», Наталья 
Неделько – ТОБОО «В защиту 
жизни», Алексей Бушулян – 
предприниматель, Андрей 
Солдатов – центр доброволь-
ческого движения Тобольска, 
Алексей Жарновский и Мария 
Пермякова – центр реализа-
ции молодёжных и профи-
лактических программ, Алена 
Петросова – благотворитель-
ное движение «БлагоДарим», 
Алёна Коломейцева – кафе 
«Медовый спас» и Наталья 
Желонина – кинологическое 
объединение «Лидер». 

俯Наталья ЮРЬЕВА 

встречу ТОСу», – рассказала 
Наталья Пангина. 

Очень сложно в коли-
чественном эквиваленте 
оценить вклад тоболяков в 
благотворительность. Как, к 
примеру, посчитать и взве-
сить связанные вручную 
носки, которые принесла ба-
бушка, столько любви и ду-
шевного тепла в этих носках, 
которое ничем не измерить… 
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Весной текущего года будут продолжены работы 
по восстановлению и очистке сетей ливневой кана-
лизации. 

Чтобы эта работа стала более эффективной и ре-
зультативной, чтобы не упустить из вида ни один                  
проблемный участок, по мнению главы города Макси-
ма Афанасьева, важно участие в ней самих тоболяков. 
Об этом он и написал в своём инстаграм-блоге.

Градоначальник отметил, что жители могут поде-
литься информацией, где ещё необходимо отремонти-
ровать или заменить участки ливневой канализации, 
где есть места подтоплений.

«Мы внимательно изучим все предложения горо-
жан и приложим все усилия для проведения ремон-
та», – подчеркнул он.

Свои предложения с указанием мест и существую-
щих там проблем (лучше с прикреплённой к сообще-
нию фотографией) горожане могут оставить под 
постом, размещённым в официальной группе админи-
страции Тобольска в соцсети «ВКонтакте». 

俯Василина ВЛАДОВА 

качество жизни

Занятые люди
Вопросы занятости населения и регулирование 

трудовых отношений на особом контроле областного 
правительства.

В ходе недавнего заседания президиума прави-
тельства Тюменской области обсудили реализацию и 
результаты достижения показателей эффективности 
госпрограммы Тюменской области «Содействие заня-
тости населения и регулирование трудовых и иных 
непосредственно связанных с ними отношений». 

 C ПО ИНФОРМАЦИИ 

директора регионального департамента труда и занятости 
населения Надежды Мазуркевич, в 2020 году в регионе было 
трудоустроено 49 755 граждан. В два раза увеличено количе-
ство вакансий, сейчас в банке службы занятости более 32 ты-
сяч предложений о трудоустройстве.

В течение прошлого года продолжалась модерниза-
ция системы службы занятости населения и внедре-
ние организационных и технологических инноваций. 
В частности, оптимизирована услуга «Обратный под-
бор» для работодателей. На данный момент 15 рабо-
тодателей-партнёров апробировали новый процесс и 
положительно оценили его эффективность.

– В 2020 году службе занятости удалось перестроить 
многие процессы, которые работали либо медленно, 
либо не очень удобно. Одно из главных направлений — 
подбор сотрудников для работодателей. Мы пересмотре-
ли технологию работы, заключили соглашения о сотруд-
ничестве с HeadHunter (интернет-платформа по поиску 
работы и сотрудников – hh.ru). Благодаря партнёрам у 
нас появились новые инструменты, теперь службе по-
ставлена задача — при подборе персонала работодателю 
использовать все имеющиеся ресурсы и средства, а не 
только данные тех людей, которые обратились и имеют 
статус безработных, – рассказала Надежда Мазуркевич.

Также для улучшения работы с нуждающимися в 
трудоустройстве в соцсетях и мессенджерах запущен 
чат-бот службы занятости. Только в декабре им вос-
пользовались 2500 человек. 

По словам Надежды Мазуркевич, к концу июля 2020 
года уровень регистрируемой безработицы достиг 
своих пиковых значений и составил 5,08 % от числен-
ности экономически активного населения региона. 
Однако уже к концу декабря регистрируемую безра-
ботицу удалось снизить и зафиксировать на уровне      
2,76 %. Этот показатель значительно ниже, чем в целом 
по стране, отмечает руководитель департамента заня-
тости. Приоритет на 2021 год — восстановление коли-
чества занятого населения, как было до 2020 года.

俯Лада ЛИСОВА

Нацпроект «Демография»

Сеть в помощь


